

人をつなぐ 未来へつなぐ 市川の教育

# 教育いちかわ



「教育いちかわ」  
10月16日号  
市川市教育委員会



## ～楽しんじゃおう!!子ども村～

9月21、22日に市川市青少年相談員連絡協議会主催で、いちかわ子ども村が開催されました。青少年相談員とは、地域の青少年健全育成推進の担い手として、スポーツ、野外活動等を通じた体験学習を進めているボランティア団体です。

子ども村は、少年自然の家に1泊するイベントです。市内の小学生を対象として行われ、様々なプログラムや活動を行います。その中で、班での協力や、自分で考えて行動することの大切さを学びます。今年の参加者の倍率はなんと約3倍!プログラムや活動を通して、子どもたちは、違う学校の人とすぐ友だちになっていました。当日は、事前説明会で会っている相談員さんとも久しぶりの再会です。相談員以外にも学生ボランティアさんが活躍していました。



班で協力しての野外炊事です。  
おいしいカレーをいただきました!



体育室ではスノーボールを使って、  
雪合戦を行いました!



他にもポッチャやキャンプファイヤーなど、  
様々なプログラムの中で色々な体験をしました。  
シーツも1人ではひけない…協力って大切ですね。  
来年度の開催も楽しみです。



【学校地域連携推進課】